

Fecha: 15-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: 5 lesionados dejan colisiones en accesos a Castro y Dalcahue

Pág. : 5
 Cm2: 305,8

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

5 lesionados dejan colisiones en accesos a Castro y Dalcahue

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Apareció la lluvia, complicó las condiciones del tránsito y no tardaron en emerger los siniestros viales de alta energía en la provincia. En Dalcahue y Castro se produjeron ayer con pocos minutos de diferencia dos colisiones que dejaron 5 lesionados.

El caso más grave se registró alrededor de las 13 horas en la cuesta Astilleros, en el acceso surponiente dalcahuino, donde impactaron dos autos con cuatro involucrados en total.

Tal como indicó el segundo comandante de Bomberos local, Godfrey Berrocal, concurrieron al lugar "con una máquina de

Todos los involucrados fueron remitidos al Hospital Augusto Riffart.

rescate y un carro de apoyo. Al llegar se trataba de una colisión de alta energía entre dos vehículos menores, con 3 pacientes femeninas y un masculino, quienes se encontraban policontusos".

El oficial detalló que la labor de los voluntarios fue la de "inmovilizar y estabilizar a las víctimas, para luego ser entregadas a personal de salud que las remitió al Hospital Base de Castro".

Por su parte, el jefe provincial del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), Sebastián Schmötz, sostuvo que se activaron los equipos de emergencia con "el despliegue en apoyo del

SAR (Servicio de Alta Resolutividad) de Castro y el SUR (Servicio de Urgencia Rural) del Cesfam Dalcahue, los que informaron de 4 lesionados de diversa consideración, los cuales fueron trasladados al servicio de urgencia del Hospital de Castro para el manejo correspondiente".

DISPOSITIVO POLICIAL

El procedimiento fue abortado por funcionarios de la Tenencia de Carabineros local. Su titular, el suboficial Luis Calderón, señaló que una patrulla "se constituyó en la ruta W-55 en el sector Astilleros, donde constató



UNA CAMIONETA CON TRES OCUPANTES Y UN AUTO IMPACTARON EN EL SECTOR ASTILLEROS.

una colisión entre dos vehículos menores", uno de los cuales terminó volcado a un costado de la vía.

Junto con enfatizar que los uniformados controlaron el tránsito para facilitar las maniobras de asistencia a los afectados, el jefe policial resaltó que "todos los antecedentes fueron remitidos al Ministerio Público para establecer la dinámica del accidente y las responsabilidades de los conductores".

Poco antes de este siniestro, dos camiones impactaron en el sector castrense de Nercón (acceso sur de la ciudad). A las 13.05 horas se recibió el llamado en el subcentro de despacho del SAMU, dando cuenta de la contingencia.

Así lo consignó Sebastián Schmötz, sumando que "se activó el operativo y al llegar nuestra unidad informa de una colisión de mediana-alta energía sin atrapados, con uno de los conductores de los móviles con

lesiones menores que requerían evaluación", por lo cual fue remitido al 'Augusto Riffart'.

El enfermero describió que en el lugar se produjo una alta congestión vehicular por la presencia de las máquinas pesadas. También instó a los conductores a "manejar a la defensiva, tomar todos los resguardos al desplazarse por este y otros sectores, en especial porque se están haciendo obras en la carretera". ☉